AFNOR CERTIFICATION

N°2004/22863.11

AFNOR Certification certifie que le systeme de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

CHAMBRE D'AGRICULTURE DE LA GIRONDE

pour les activités suivantes :
for the following activities:

REALISATION DE PRESTATIONS DE CONSEIL ET D'EXPERTISE. CONCEPTION ET REALISATION D’ACTIONS DE
FORMATION. REALISATION D'EXPERIMENTATIONS, PRODUCTION DE REFERENCES ET DIFFUSION DES SAVOIR-
FAIRE ET DES CONNAISSANCES TECHNIQUES ACQUISES DANS LE DOMAINE VITI VINICOLE. PRODUCTION ET
COMMERCIALISATION DE BOIS ET DE PLANTS DE VIGNE EN POTS OU TRADITIONNELS. REALISATION DE
DETERMINATIONS PHYSICO-CHIMIQUES ET EMISSION DE RAPPORTS D’ANALYSES DE VINS ET DE BOUCHONS.
PRODUCTION ET VENTE D'UN MATERIAU DE REFERENCE SOUS LA MARQUE TITRIVIN® POUR LABORATOIRES
D’ANALYSES CENOLOGIQUES. ORGANISATION D'UNE MANIFESTATION VISANT A SELECTIONNER LES
MEILLEURS VINS D'AQUITAINE.

CONSULTING AND APPRAISAL SERVICES. DESIGN AND PROVISION OF TRAINING. CARRYING OUT OF VINE-
GROWING EXPERIMENTS, PRODUCTION OF RELATED DOCUMENTS AND DISSEMINATION OF TECHNICAL SKILLS
AND KNOWLEDGE IN VINE GROWING AND WINEMAKING.

PRODUCTION, MARKETING AND SALE OF VINE WOOD AND IN POT OR TRADITIONAL GRAPE VINES.
PHYSICOCHEMICAL DETERMINATION AND DRAFTING OF WINE AND CORK ANALYSIS REPORTS. PRODUCTION
AND SALE OF A REFERENCE MATERIAL UNDER THE TITRIVIN® TRADEMARK FOR OENOLOGY ANALYSIS
LABORATORIES.

ORGANIZATION OF A WINE FAIR FOR BEST AQUITAINE WINE SELECTION.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO 9001 : 2015

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:
39 RUE MICHEL MONTAIGNE SERVICE VIGNE ET VIN CS 20115 FR-33294 BLANQUEFORT
17 COURS XAVIER ARNOZAN CS 71305 FR-33082 BORDEAUX CEDEX

Ce certificat est valable a compter du (année/mois/jour) 2019-08'14 Jusqu'au 2022_07_30

This certificate is valid from (year/month/day) Until

Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique a valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probationary value.

Franck LEBEUGLE
Directeur Général d’AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de I'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, Flashez ce QR Code
attests in real-time that the company is certified. Accréditation COFRAC n°4-0001, Certification de Systémes de Portée disponible sur www.cofrac.fr. P A
COFRAC 1°4-0001, Systems Certification, Scope available on www.cofrac.fr pour vérifier la validité

AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CERTI F 0956.7./11-2014 du certificat

11 rue Francis de Pressensé - 93571 La Plaine Saint-Denis Cedex - France - T. +33 (0)1 41 62 80 00 - F. +33 (0)1 49 17 90 00 a l n o r

SAS au capital de 18 187 000 € - 479 076 002 RCS Bobigny - www.afnor.org CERTIFICATION



		2019-08-19T16:41:27+0200
	Signé pour AFNOR CERTIFICATION


		2019-08-19T16:41:27+0200
	Certification Contralia


	



